

“El Ayuntamiento de Lúcar ha recibido una ayuda de la Unión Europea y de la Junta de Andalucía, con cargo al Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural en colaboración con el Grupo de Desarrollo Rural del Levante Almeriense y del Almanzora, para la ejecución del proyecto “EDIFICIO PARA OFICINA MUNICIPAL DE ATENCIÓN AL PÚBLICO EN EL NÚCLEO DE CELA. TM. DE LÚCAR” que tiene por objetivos la prestación de servicios que mejoren la calidad de vida de la ciudadanía y la puesta en valor del Patrimonio Rural (natural y cultural) de la barriada más poblada del municipio de Lúcar, Cela”.

